

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#1088/ 6 de junio 2025

Fray Bentos.

Exposición en homenaje a Gustavo Alamón en el Museo "Luis A. Solari".



La muestra estuvo a cargo del artista plástico Julio Arbiza Lozano.

El evento, el cual convocó a un buen marco de público, permitió reconocer la trayectoria de Gustavo Alamón, presentando una colección de sus obras.

Esta instancia formó parte de las actividades que el Departamento de Cultura de la Intendencia de Río Negro impulsa para fortalecer la promoción del arte y la cultura.

Young.

Se firmaron dos nuevas titulaciones en complejos JC en Young.



La instancia de compraventa se cumplió en el Centro Socio Cultural, ante los escribanos públicos de las partes involucradas.

En esta oportunidad, el Intendente Fabricio Tiscornia, rubricó los documentos que permiten a dos familias del barrio JC9, obtener la titulación de sus viviendas.

Estas unidades habitacionales se construyeron con recursos del Banco Hipotecario del Uruguay; los terrenos y parte de los materiales los aportó la comuna.

En 2009, la Agencia Nacional de Vivienda (ANV), propuso la regularización de estos complejos, para ello, la Intendencia de Río Negro debía renunciar a todo las contribuciones realizadas para las obras y el organismo, haría lo mismo con los recargos y moras generados, posibilitando esto, que los vecinos pudieran ponerse al día. Todo fue aprobado en su momento por la Junta Departamental.

De esta forma se han podido ir escriturando varias unidades, tanto en Fray Bentos como en Young.

Young.

La “Fuente Seca” será uno de los atractivos del nuevo Parque Lineal de Young.



Este tipo de estructuras decorativas no llevan un estanque visto para recoger y almacenar el agua, dado que el depósito está oculto.

Al estar prendida, los chorros emergen del piso y se elevan directamente sobre el pavimento; cuando no está activa, el suelo permanece seco, de ahí su nombre de fuentes secas. Además, se evita la suciedad del agua (como ocurre con las fuentes convencionales) o la evaporación de la misma en verano.

El agua se mantiene limpia mediante filtros; esto es indispensable para el buen funcionamiento de la bomba, que será la responsable de la presión que tengan los chorros de la fuente, que estará ubicada en el sector dos, que va desde calle Oribe a Río Negro,

Ya se realizó la excavación y ahora, operarios de la empresa Feltix, se encuentran armando toda la estructura, platea y muros de contención.

Young.

Obra de la Estación de Transferencia.



Finalizaron los trabajos del galpón, la construcción de los servicios, kitchenette, baños y vestuarios.

En lo que tiene que ver con la balanza, se está incorporando una cabina destinada a los equipos y al funcionario que se encargará de controlar el pesaje.

Actualmente, la Intendencia de Río Negro, procede al relleno con tosca y la conformación de la caminería interna.

Young.

Construcción de badenes en el Barrio J4.



Esta tarea se realizó sobre Calle 1.

En el marco de este proyecto, también se harán 16 badenes, 800 metros de desagües pluviales y cordón cuneta; a su vez, se prevé que las calles internas tengan un tratamiento bituminoso, se genere un estacionamiento sobre Lavalleja para vehículos pertenecientes al vecindario, la recuperación integral de las placitas y de diferentes espacios verdes del barrio, ajuste de columnas de electricidad, alumbrado público y colocación de nuevas luminarias.

Estas obras son financiadas a través del Fondo de Desarrollo del Interior (FDI), en territorio municipalizado.

A su vez, funcionarios del área eléctrica de la Intendencia de Río Negro, vienen trabajando en Calle 1, desde Las Piedras hasta Lavalleja, instalando los postes para el nuevo tendido de red lumínica.

Nuevo Berlín.

Riego asfáltico en la calle Uruguay.



La recuperación de esta arteria le dará una mejor transitabilidad, optimizando la circulación y brindando mayor seguridad.

La primera etapa de esta intervención cubrió el tramo comprendido entre bulevar Alemania y Paysandú, mientras que la segunda fase, se extendió desde Paysandú a Varela; se prevé que los trabajos se prolonguen hasta Treinta y Tres Orientales.